

Junta de Comisionados de Union Prioriza Necesidades de sus Residentes

Condado de Union, NJ- A medida que el condado de Union avanzaba hacia 2022, sus residentes aún no terminaban de recuperarse de la pandemia de Covid-19, sumado a cualquiera que se estuviera recuperando de las secuelas del huracán Ida. Los residentes han estado lidiando con la inflación, que va en aumento. A partir de febrero, la inflación en Estados Unidos se disparó a un nuevo máximo de 7.9% en 40 años, impulsada por los crecientes costos de la gasolina, los alimentos y la vivienda.

“Hay tantas personas en la comunidad, que todavía están buscando apoyo, y el Condado de Union está trabajando arduamente para proporcionar los servicios y programas necesarios que puedan necesitar”, dijo la presidenta de la Junta de Comisionados del Condado de Union, Rebecca Williams. “Me gustaría que nuestros residentes supieran que la Junta de Comisionados está comprometida a ayudar a aquellos que lo necesitan, donde podamos, para aliviar cualquier dificultad adicional que puedan estar enfrentando, desde asistencia para el alquiler, hasta distribución de alimentos y oportunidades de empleo”, continúa.

Comenzando con el anuncio de un aumento de impuestos del cero por ciento en el presupuesto para 2022 en marzo, el Condado de Union ha estado promoviendo sus esfuerzos para ayudar a sus residentes en muchas áreas diferentes.

Asistencia para renta

y servicios.

En marzo, se anunció el Programa de Asistencia de Alquiler de Emergencia del Condado de Union (ERAP, por sus siglas en inglés), que brinda un alivio económico significativo, para ayudar a los hogares de ingresos bajos y moderados en riesgo de quedarse sin hogar o inestabilidad de vivienda, al proporcionar asistencia para atrasos en pagos de alquiler, alquiler temporal y atrasos en pagos de servicios públicos. La asistencia todavía está disponible. Los residentes del condado pueden visitar www.ucnj.org/rental-assistance, para presentar una solicitud o para obtener más información.

Distribución de alimentos

Desde el comienzo de la pandemia, el condado de Union ha realizado aproximadamente 80 distribuciones de alimentos, brindando asistencia a casi 35,000 hogares dentro del condado de Union, mientras continúan lidiando con la inseguridad alimentaria. Después de una exitosa distribución de alimentos para las fiestas de Pascua, hubo otra para los residentes el sábado 30 de abril, en el estacionamiento de la Junta de Educación de Elizabeth (frente a 600 Pearl Street), Elizabeth.

Habrà otra entrega de alimentos el sábado 14 de mayo, a las 8:00 am, en Kean University. Los residentes deben llegar en un vehículo para recibir los alimentos.

“Para la mayoría de las personas, el alto aumento de la inflación les dificulta cubrir nece-

sidades, como alimentos, gasolina y alquiler, y es importante que nuestros residentes en el condado de Union conozcan todos los recursos y servicios disponibles para ayudarlos”, dijo el comisionado Sergio Granados, presidente fiscal de 2022 y enlace con el Consejo Asesor de Servicios Humanos. “Sabido que muchas personas en nuestra comunidad todavía están luchando, era muy importante para los comisionados del condado que tuviéramos un aumento de impuestos del cero por ciento, por tercer año consecutivo. Después de trabajar con el administrador del condado y los jefes de departamento, hicimos exactamente eso. Incluso con un aumento continuo de impuestos, el Condado de Union continúa manteniendo y fortaleciendo los servicios que nuestros residentes necesitan y merecen. Espero que todos en nuestra comunidad estudien estos programas e iniciativas y los aprovechen. Estamos aquí para ayudar”, asegura Granados.

Empleos para jóvenes
Recientemente, la Junta de Comisionados del Condado de Union anunció el lanzamiento del programa de empleo de verano “Empoderando a nuestra juventud”. Ahora abierto a los solicitantes, este programa está a cargo de la División de Servicios Juveniles del Condado de Union y se ofrece a los residentes del Condado de 16 a 24 años.

Este programa de empleo ofrece puestos de tiempo completo y de medio tiempo en varios lugares, con un salario

base de \$15 la hora. El programa de empleo de verano “Empoderando a nuestra juventud” puede proporcionar uniformes, transporte y cuidado de niños a quienes buscan trabajos de verano. La fecha límite para postularse es el jueves 19 de mayo.

Los solicitantes que deseen ver los requisitos de elegibilidad o que deseen postularse pueden hacerlo visitando www.ucnj.org/youth. También se puede encontrar información visitando las siguientes ubicaciones en persona: DYS Youth Forward, ubicado en 1143-1145 E. Jersey St, 4to piso, Elizabeth; One-Stop Center, en 921 Elizabeth Avenue, Elizabeth, y American Job Center, en 200 W. 2nd St # 4, Plainfield.

Para obtener más información o si tiene alguna pregunta sobre el programa de empleo de verano “Empoderando a nuestra juventud”, llame a Jasmine Sowah al 908-558-2523.

Nutrición para adultos mayores

También, la Oficina de Servicios para Adultos Mayores y Discapacitados del Condado de Union reanudó el Programa de Nutrición para Personas Mayores en varios lugares del condado. El Programa de Nutrición Congregada brinda a los participantes la oportunidad de disfrutar de un almuerzo nutritivo y equilibrado, en compañía de sus amigos y vecinos. Para obtener más información, llame a la División de Envejecimiento/Programa de Nutrición del Condado de Union al 908-527-4877 o al 908-558-2297.

Fecha Límite para Inscribirse a Votar es el Martes 17 de Mayo

Condado de Union, NJ 28 de abril, 2022 – La Junta Electoral del Condado de Union le recuerda a los residentes que no están inscritos para votar que tienen hasta el martes, 17 de mayo para hacerlo, si es que quieren votar en las Elecciones Primarias del 7 de junio, 2022.

“Le pedimos a todos los residentes que se inscriban para votar. Aquellos que están inscritos en los partidos, Demócrata y Republicano pueden votar en las Elecciones Primarias. También aquellos que no están afiliados pero están inscritos pueden escoger su partido el Día de las Elecciones,” explicó Nicole DiRado, Administradora de la Junta de Elecciones del Condado de Union.

Para inscribirse deben ser ciudadanos de los Estados Unidos y tener 18 años de edad cumplidos antes del 7 de junio, 2022 el día de las Elecciones Primarias, y residir en New Jersey y Union County por lo menos 30 días antes de las elecciones.

Bajo la nueva ley del



estado promulgada el año pasado, las personas que se encuentran en probatoria pueden votar. Sin embargo, las personas que están cumpliendo una sentencia debido a una condena por delito grave, no pueden votar.

Los residentes pueden obtener su solicitud de inscripción para votar pueden hacerlo en la página de la Junta Electoral del Condado de Union, ucnj.org/ucboe.

Aquellos residentes que prefieran recibir la solicitud por correo pueden llamar a la Junta

Electoral al 908-527-4123.

Los residentes que quieran aplicar en persona lo pueden hacer asistiendo a las Oficinas de la Junta Electoral del Condado de Union, situada en el 271 North Broad Street en Elizabeth durante horas de trabajo. El 17 de mayo se extenderán las horas hasta las 9:00 p.m.

Para información sobre la Junta Electoral del Condado de Union visite la página www.ucnj.org/ucboe o llame al 908-527-4123.

“Meals on Wheels Union County” (Comidas sobre Ruedas del Condado de Union) también se ofrece a los residentes que están confinados en sus hogares, como personas mayores o parejas que no pueden preparar una comida nutritiva y bien balanceada; personas que se recuperan de una hospitalización o enfermedad reciente, cualquier persona de 60 años o más, o cualquier persona casada con una persona de 60 años o más.

Este programa cuenta con el apoyo de una subvención de la División de Envejecimiento

del Condado de Union, contribuciones de clientes, así como con donaciones del público en general y organizaciones privadas. Para obtener más información o registrarse en este programa, visite www.mowuc.org o llame al 908-486-5100.

Transporte individual

La División de Paratransito también está funcionando nuevamente y brinda servicios de transporte de pasajeros individuales para varios viajes, incluido el autobús de enlace de la ruta 22; atención médica; compras; empleo; educación o capacitación; recolección de rece-

tas y otros servicios esenciales. Todas las reservas están limitadas a la disponibilidad por orden de llegada y el transporte se proporcionará con un número limitado de pasajeros en cada vehículo.

Los residentes interesados deben llamar al 908-241-8300 (opción 1), para hacer una reserva y programar su viaje.

Para obtener más información sobre los diferentes servicios, programas o eventos que se llevan a cabo en todos los departamentos y divisiones del condado de Union, visite www.ucnj.org.

La Escribana Informa a los Votantes Afiliados al Partido Demócrata que Reciben Boletas para Votar-por-Correo

Condado de Union, NJ- 27 de abril, 2022 – Los votantes del Condado de Union se les avisa que las boletas de los votantes afiliados al Partido Demócrata que han solicitado Votar-por-Correo para las Elecciones Primarias del 7 de junio, 2022 se están comenzando a enviar hoy 27 de abril, 2022. Debido al gran volumen de boletas el envío se llevará a cabo diario de acuerdo a las ciudades y por orden alfabético.

Este año el Votar-por-Correo para los votantes afiliados con el Partido Republicano se mandaron a tiempo, mientras que el envío a los votantes Demócratas fue demorado por una orden judicial que prohibía imprimir las boletas Demócratas debido a un reclamo. La División de Apelación del Tribunal Superior anuló la orden al principio de esta semana, permitiendo a la Oficina de

la Escribana del Condado a proceder con el envío.

Los envíos terminarán el 6 de mayo. Los votantes sin afiliación se les enviarán sus boletas la semana del 9 de mayo.

La escribana Joanne Rajoppi le advierte a todos los usuarios de Votar-por-Correo que su boleta llegará en un sobre Amarillo brillante, para que no vayan a botarlo pensando que son anuncios. Las palabras “OFFICIAL MAIL-IN BALLOT/BOLETA OFICIAL POR CORREO” están impresas en letra negra a la derecha de la ventana del sobre.

“Cada boleta viene con franqueo prepago e instrucciones detalladas. Le pedimos a los votante que lean las instrucciones cuidadosamente, antes de llenar su boleta. Los votantes deben devolver su boleta lo antes posible, para

evitar que la pierdan,” añadió la Sra. Rajoppi.

Después de llenar la boleta, deben ponerla en el sobre con el franqueo y estar seguros que su dirección aparece en la ventana del sobre.

Aproximadamente 45,000 votantes en el Condado de Union automáticamente recibirán su boleta de Votar-por-Correo.

Otros votantes del Condado de Union pueden pedir su boleta de Votar-por-Correo visitando la página, unioncountyyvotes.com, o llamando a la División de Elecciones al 908-527-4996.

Para encontrar los lugares donde votar en persona el Día de las Elecciones visite la página unioncountyyvotes.com.

Para más información sobre los servicios y programas de la Oficina de la Escribana visite ucnj.org/county-clerk o llame al 908-527-4787.

La CIUDAD de ELIZABETH

Anuncia la Venta de Propiedades del Año Fiscal 2021

Así como las Deudas por los Impuestos Sobre la Propiedad de Años Previos Pendientes de Pago y Otros Cargos Municipales mediante una

Subasta ON LINE Por Internet el 6 de Junio, 2022 - 9:00 a.m.

Para una Lista de todas las Parcelas, Balances Morosos y Costos, al igual que Instrucciones para Presentar las Ofertas

**Por Favor Visitar el sitio:
<https://elizabeth.newjerseytaxsale.com>**

****La Información se puede ver gratuitamente****